

► Messgeräte Set / Measurement Device Set



PeakTech® 8100

NEW

„DMM & Stromzange“



Das PeakTech 3415 Digital-Multimeter verfügt über ein Echt-Effektivwertmessung und ist geeignet eine Vielzahl von Messwerten der Elektronik, wie Gleich- und Wechselspannung, Strom, Kapazitäten, Widerstände, Frequenzen und Temperaturen zu messen. Zudem verfügt das Gerät über eine USB-Schnittstelle zur Datenaufzeichnung sämtlicher Messwerte am PC.

Zur Vervollständigung dieses Messgeräte-Sets liegt dem Multimeter der Stromzangenadapter PeakTech 4200 bei, welcher kontaktlos Wechselströme bis 200 A messen kann.

Für den täglichen Einsatz im Elektronikbereich verfügt dieses Set auch über die Krokodilklemmen PeakTech 7015, sowie die dazugehörigen Anschlussleitungen PeakTech 7020.

Zur professionellen Anwendung der Temperatur-messfunktion ist der Zangentemperaturfühler TF-25 geeignet, welcher sich problemlos an Rohrsystemen oder anderen Messobjekten festklemmen lässt.

Diese Messgeräte werden in einem PeakTech 7265 Tragekoffer sicher vor Staub und Regen, sowie geschützt vor Schlägen und Sturzschäden zum Einsatzort transportiert.



The PeakTech 3415 Digital Multimeter features a True RMS measurement and is suitable for a variety of measurements of electronics, such as AC and DC voltage, current, capacity, resistances, frequencies and temperatures. The device also has a USB port for live data recording of all measured values to a PC.

To complete this measurement device kit the current clamp adapter PeakTech 4200 for the multimeter is integrated, which can measure AC currents up to 200 A.

For daily use in the field of electronics, this set also features the alligator clips PeakTech 7015, and the appropriate safety connecting cables PeakTech 7020.

The temperature clamp sensor TF-25 is suitable for professional use of the temperature measurement function, which can be easily attached to pipe systems or other measurement objects under test.

These high-quality measurement devices can be safely transported to your working site with the PeakTech 7265 carrying case and protected from dust and rain, as well as from hard knocks and impact damage.

► SPECIFICATIONS

P 3415	True RMS Multimeter mit USB-Schnittstelle / with USB Interface ACV /DCV / ACA / DCA / Freq. / Cap. / Temp. / Continuity / Diode / Resistance
P 4200	Stromzangenadapter / Current Clamp Adapter ; 200 A AC ; 50/60 Hz
P TF-25	Typ-K Temperaturzange / K-Type Temperature Clamp Probe ; -20 °C ... + 93°C
P 7015	Krokodilklemmen 10 A CAT III1000 V / Alligator Clips 10 A CAT III 1000 V
P 7020	Sicherheits Verbindungsleitungen CAT III 1000 V / Safety Connection Leads CAT III 1000 V
P 7265	Koffer für Messgeräte / Carrying Case for measurement Devices ; 385 x 315 x 130 mm